



## Comentario / Luis Cárdenas (Periodista)

“Ayer Alejandro Moreno se reunió con Claudio X González, hablaron sobre la definición del candidato que buscará la Presidencia de la República, porque además quedó como muy clarito este acuerdo copular. El PAN va a llevar mano en la candidatura presidencial y en la candidatura a la Ciudad de México en 2024; el PRI va a llevar mano en la candidatura de Coahuila y en la candidatura del Estado de México en este año y el PRD no lleva nada, bueno, ni el mandado lleva el pobre PRD, lo han hecho a un lado. Ayer se reunieron y por ahí Alejandro Moreno habló de procesos internos, pues ya quedó muy claro, pues el acuerdo copular está clarito, los calzones se vieron. Qué podría salir mal cuando Alejandro Moreno ha traicionado, cuando Alejandro Moreno ha mentido, qué podría salir mal”.

<https://drive.google.com/file/d/10wdes5VxCpDn4VdbwTOyrzrXuKzjQlsV/view>